

Comienza en La Habana Congreso sobre calidad y protección ambiental



La Habana, 21 jun (RHC) El III Congreso de Gestión de la Calidad y Protección Ambiental inicia este jueves sus sesiones en el capitalino Palacio de Convenciones como parte de la cuarta jornada del evento Cuba Industria 2018.

Bajo el lema 'Por la conectividad de la calidad y la protección ambiental en beneficio social', las temáticas fundamentales del Congreso están dirigidas al desarrollo de sistemas de gestión y el aseguramiento metrológico, reporta Prensa Latina.

Se abordarán aspectos referentes a la fiabilidad de los ensayos de laboratorios para alcanzar productos y servicios eficientes en la industria, bajo la premisa de la protección del medio ambiente.

Cuba Industria 2018, cita en la que participan una treintena de países, prevé para la jornada de hoy la celebración de numerosas presentaciones.

Entre los temas que se discutirán está la Política para el perfeccionamiento del sistema de normalización

y la interrelación entre universidad, innovación y desarrollo.

Una sesión especial del Programa conjunto de Cuba con la ONUDI, Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial también acontecerá durante esta jornada.

Se celebrará, igualmente, la tercera sesión del Foro de Inversiones que desde el pasado martes acontece en el recinto ferial de Pabexpo como actividad asociada a la Convención.

Cuba Industria 2018 -que se celebra desde el 18 de junio y hasta mañana- busca estimular las exportaciones y la sustitución de importaciones.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/165132-comienza-en-la-habana-congreso-sobre-calidad-y-proteccion-ambiental>



Radio Habana Cuba